



## "Vamos a construir la mayor alianza que jamás se haya construido": Claudia Sheinbaum va por la construcción del segundo piso de la 4T en unidad con el pueblo de Palenque, Chiapas



Por **Equipo de Claudia Sheinbaum**

Jueves 23 de Noviembre de 2023 - 16:59



• "Así como está quedando atrás el neoliberalismo, también está quedando atrás el machismo" celebró



• "Con el pueblo todo, sin el pueblo nada, con Claudia todo", destacó Eduardo Ramírez, Coordinador estatal de la 4T en Chiapas



Palenque, Chiapas, a 23 de noviembre de 2023.- "Vamos a continuar con la Cuarta Transformación, no va a haber regresiones, al contrario va a haber más apoyos a nuestros pueblos (...) Vamos a construir la mayor alianza que jamás se haya construido", destacó Claudia Sheinbaum desde Palenque, Chiapas donde puntualizó que la unidad con el pueblo de México es lo que fortalece día con día el modelo del humanismo mexicano de la 4T.

"Somos el único movimiento en donde estamos varios partidos unidos, nuestro partido Morena, el Partido Verde, el Partido del Trabajo, pero sobre todo, lo más importante, somos el único partido que reivindica ante todo la unidad con el pueblo de México, no se puede hablar de unidad con las cúpulas, la unidad se establece desde abajo, con la gente, con el pueblo, con los pueblos originarios, con quienes menos tienen, esa es la verdadera unidad para la Transformación", aseguró.

Durante un encuentro con militantes y simpatizantes en Palenque, Chiapas, la precandidata única a la presidencia de la República por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", puntualizó que trabajar a favor del pueblo de México es la gran prioridad del movimiento de Transformación, por lo que sólo fortaleciendo la unidad se puede seguir caminando para garantizar los derechos de todas y todos los mexicanos.

Al respecto, hizo hincapié en que solo dándole continuidad a la 4T, la salud, la educación y el acceso a una vivienda digna podrán ser una realidad, ya que aseveró que la Cuarta Transformación es el único movimiento que vela por los intereses del pueblo, caso contrario a lo que sucedía en gobiernos anteriores, en los que la prioridad eran los privilegios.



"Para ellos la salud, la educación, el acceso a la vivienda era un problema de tener recursos; para nosotros, todo lo contrario, por el bien de todos primero los pobres y eso significa que la educación, la salud, el acceso a la vivienda es un derecho del pueblo de México", añadió tras asegurar que el objetivo del segundo piso de la Transformación será consolidar el apoyo a niños y niñas, pero también consolidar el IMSS-Bienestar para que el acceso a clínicas, hospitales y medicamentos sean una realidad en Chiapas y en todo el país.

Asimismo, Sheinbaum Pardo puntualizó que nunca más México será visto como un país machista, pues aseveró que llegó el momento para que las mujeres transformadoras sean quienes lideren los destinos de la nación.

En el encuentro con militantes de Chiapas, Mario Delgado, presidente nacional de Morena y Claudia Sheinbaum, hicieron entrega de la constancia como coordinador de la defensa de la Transformación en Chiapas a Eduardo Ramírez, quien destacó que la gran tarea hacia el 2024 es trabajar en unidad a favor de la continuidad de la 4T.

"Hoy nos toca construir, con mucha humildad, con mucha serenidad, la Transformación de la vida pública de México, y por eso tenemos que ir para ganar el Plan C y en 2024 respaldar con todo a nuestra precandidata, una mujer que ha luchado a lado de nuestro dirigente Andrés Manuel López Obrador. Es una mujer de ciencia, es una mujer con carácter y México va a seguir por el camino de la Transformación", comentó.

Por su parte, Mario Delgado, celebró que hoy México será parte de un gran momento en la historia, ya que será próximamente liderado por una mujer de la Transformación.

"Estamos muy contentos porque, por decisión del pueblo, vamos a tener por primera vez en la historia a una mujer que conduzca los destinos de nuestro país", aseguró.

Al evento asistieron, Gerardo Fernández Noroña, coordinador de vocerías y vínculo con organizaciones sociales y civiles; Carlos Molina Velasco, dirigente estatal de Morena; Sasil de León Villard, senadora de la República; Valeria Santiago, dirigente estatal del PVEM en Chiapas y Abundio Peregrino García, dirigente estatal del PT en Chiapas.